

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pada bab-bab sebelumnya, maka peneliti dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Pada BMT Istiqomah memiliki dua bentuk pembiayaan *murabahah* yang diterapkan yaitu *murabahah bil wakalah* dan *murabahah* cicilan atau *ba'i bi tsaman ajil*. Dimana dengan adanya dua bentuk pembiayaan *murabahah* tersebut anggota sangat dipermudah untuk meminjamannya, sehingga anggota lebih nyaman dalam penggunaan akad pembiayaannya serta lebih menyukai produk *murabahah* dari pada produk lain yang ditawarkan oleh BMT.
2. Peran pembiayaan *murabahah* dalam meningkatkan kesejahteraan para anggota pembiayaannya, yaitu dengan adanya pembiayaan *murabahah* usaha anggota dapat berjalan dengan lancar serta mampu mengangkat kesejahteraan kehidupan mereka sendiri melalui peningkatan usaha mereka yang diberikan penambahan modal dari BMT Istiqomah Tulungagung.

Peran dan kontribusi yang diberikan untuk anggota pembiayaan meliputi:

- a) Pemberian modal usaha secara mudah sehingga anggota dalam memenuhi persyaratan dan akad pembiayaannya tidak terlalu rumit.

- b) Pemberian pendampingan dan konsultasi usaha kepada anggota sehingga mereka dapat membuat keputusan dalam melakukan usahanya. Serta dapat memberikan anggota tempat untuk bertukar pikiran agar usahanya semakin meningkat.
- c) Pemberian pengawasan usaha dengan pengecekan berkala pada usaha anggota untuk meminimalisir terjadinya permasalahan yang akan timbul di kemudian hari. Sehingga tidak ada pihak yang dirugikan dikemudian hari serta usaha anggota dan BMT dapat terus berjalan dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis memberikan saran agar mempertahankan pelayanan khususnya kepada pegawai atau pejabat BMT Istiqomah Tulungagung, dan memberikan pelayanan yang berkualitas agar anggota dan calon anggota dapat dengan nyaman menggunakan jasa tersebut. Selain itu penulis juga memberi saran untuk memaksimalkan dana pembiayaan *murabahah*, agar dapat membantu mengembangkan usaha masyarakat sehingga dapat meningkatkan kesejahteraan mereka secara mandiri.